



Rés(O)nnances

Espace d'art Chaillieux

LA GRANDE ÉVASION

Du 14 septembre au 21 décembre, l'espace d'art Chaillieux accueille six artistes en quête d'évasion.

Evasion est le maître mot de cette quête artistique, visible du 14/9 au 21/12 à l'Espace d'art Chaillieux, où il est question d'ouvrir les champs de l'horizon. Chez **Stéphane Dauthuille**, le rêve s'esquisse à coup de papiers maroufflés sur toile, de gouache, de cire et de paraffine.

Dorian Étienne, lui, tisse sa toile, au sens propre comme au figuré, pour pointer les dérèglements climatiques. Avec **Valerio Fasciani**, la liberté triomphe avec Icare-l'Annonciation ou sa série de Self Portraits. **Charlotte Puertas** manie

écriture, dessin, peinture, céramique et vidéo pour se libérer des fantômes

du passé. Pour le collectif **Rés(O)nnances**, la création constitue une force résiliente dans un univers mortifère, celui du camp de concentration de Terezin. De cette antichambre funèbre surgissent les «Fleurs de Terezin», réalisées à partir de découpes de maillons de chaînes rouillées. Enfin, **Élisabeth Straubhaar** recourt au graphite pour adosser l'émerveillement au réel, révélant ses désirs d'évasion. ■ R.Z.

Espace d'art Chaillieux, 7, rue Louise-Bourgeois
01 78 68 28 37 / 01 72 04 55 14

Vernissage le samedi 14/9, à 15h,
pot convivial en présence des artistes et des commissaires d'exposition. Concert de KIF Orkestra